

# Elterninitiative ist mit der jetzt getroffenen Lösung zufrieden

LINZ. Bei einem von Bildungslandesrätin Doris Hummer initiierten Runden Tisch haben sich Vertreter von Stadt und Land darauf geeinigt, den Standort Mengerstraße für die öffentliche Volksschule VS40 zu erhalten.

Bildungslandesrätin Doris Hummer: „Mir war diese Einigung sehr wichtig um die Lisa Junior auf eine gute Grundlage zu stellen. Stephan Mittendorfer von der Elterninitiative Mengerschule: „In einer Zeit, in der sich die Stadt Linz in einer schwierigen finanziellen Lage befindet, wird mit dem Erhalt der Mengerschule am gegenwärtigen Standort ein



Die Mengerschule bleibt den Urfahrern erhalten.

Foto: Initiative Mengerschule

Beitrag zur ausgezeichneten Qualität der Linzer Schulen geleistet und ein Bekenntnis zum öffentlichen Schulsystem abgegeben.“ Laut Ansicht der Initiative erspart sich die Stadt durch die jetzt erfolgte zusätzliche Zusage der Bereitstellung des Grundstückes für den Neubau zudem Mittel, welche in das öffentliche Bildungssystem investiert werden könnten. ■

## IHRE MEINUNG?

Sind Sie mit der getroffenen Lösung für die Mengerschule zufrieden?

Senden Sie Ihren Leserbrief an:  
[w.schobesberger@tips.at](mailto:w.schobesberger@tips.at)